
DermaQuest Skin Therapy — 
5 лет в России!
Интервью с генеральным директором представительства
DermaQuest Skin Therapy (США) в России дерматологом,
косметологом Любовью Столиной 

Корр. Любовь Анатольевна, бренд

DermaQuest, директором представительст�

ва которого вы являетесь, присутствует на

российском рынке уже 5 лет! А как все на�

чиналось?

Л.А. Появление DermaQuest в России яв�

ляется заслугой команды дерматологов�ко�

сметологов, объединенных идеей дать на�

шему потребителю возможность получать

профессиональные процедуры, доступные

«звездам» Голливуда, а, соответственно, и

выглядеть вне времени и возраста.

Корр. 5 лет — это достойный возраст для

компании, уже с уверенностью можно ут�

верждать, что DermaQuest в России состо�

ялся. В чем залог успеха?

Л.А. Основная составляющая признания —

эффективность продукта, помноженная на

знания и уровень компетентности специа�

листа. DermaQuest разработан специально

для профессионалов, жаждущих знаний и

умеющих анализировать. В таких руках

DermaQuest настолько результативен, что

сопоставим с фармацевтическими препара�

тами. Наши специалистов говорят: «С появ�

лением DermaQuest у нас появились руки». 

Корр. Чем же объясняется такая высокая

эффективность DermaQuest?

Л.А. Ответ на вопрос лежит на поверхнос�

ти, это — уникальный ингредиентный со�

став и оптимальная концентрация актив�

ных компонентов. Дело в том, что собст�

венник бренда, г�н Сэм Дхатт является хи�

миком�косметологом с 25�летним стажем.

Приведу интересный факт: Сэм Дхатт был

первым химиком, который ввел в состав

препаратов пептиды. В США благодаря

этому его прозвали Peptide man. Поэтому

составы DermaQuest характеризуются тем,

что новейшие ингредиенты вводятся в

прописи практически сразу после их от�

крытия мировой научной косметологией.

Это и есть наше основное преимущество!

Корр. Какие ингредиенты являются «ви�

зитной карточкой» продвигаемого Вами

бренда?

Л.А. Первое, на чем хотелось бы сделать

акцент, — пептиды. В продукции

DermaQuest их насчитывается порядка 25

видов, имеющих точки приложения на

уровне совершенно разных структурных

элементов кожи: синапса, матрикса дер�

мы, иммунной системы, меланоцитов.

Пептиды широко представлены в нашей

продукции, и именно DermaQuest разра�

ботал уникальный «Пептидный пилинг»,

доказательное исследование по эффек�

тивности которого проводилось на базе

научного центра «Эклан». На сегодня

«Пептидный пилинг» успел завоевать ши�

рокое признание и входит в меню проце�

дур многих клиник косметологии.

Корр. А как компания DermaQuest отно�

сится к использованию в косметике фак�

торов роста, стволовых клеток и гормо�

нов?

Л.А. Вопрос весьма обоснован, т.к. про�

изводитель в гонке за эффективностью

обязан думать о безопасности. Перечис�

ленные ингредиенты являются субстанци�

ями животного происхождения, что офи�

циально запрещено в мировой практике

производства косметических средств.

Совсем иначе обстоят дела со стволовыми

клетками растений (stem cell). Являясь

субстанциями растительного происхожде�

ния, стволовые клетки растений разреше�

ны к использованию в косметике и спо�

собны передавать мощнейший биоэнер�

гетический потенциал, свойственный за�

родышевым клеткам растений. С прошло�

го года DermaQuest расширил свое порт�

фолио продукцией с этими субстанциями,

в том числе мы представляем профессио�

нальный «Пилинг со стволовыми клетка�

ми растений», не имеющий аналогов на

российском рынке и способный творить

чудеса.

Корр. Можно ли купить продукцию

DermaQuest в магазине?

Л.А. DermaQuest — включает две линии:

для профессионального и для домашнего

уходов и, как я упомянула ранее, разрабо�

тан для специалистов эстетической меди�

цины. Соответственно, даже домашняя ли�

ния может быть подобрана только косме�

тологом, поэтому DermaQuest не продает�

ся в магазинах и аптеках. 

Корр. Чем же обосновано ограничение

возможности покупки средств DermaQuest

самостоятельно, без предварительной

консультации косметолога?

Л.А. DermaQuest обладает терапевтичес�

кими свойствами благодаря содержанию

фармакологических ингредиентов. Исходя

из этого, его можно назвать медицинским

брендом. А само лечение может стать уг�

розой здоровью.

Корр. Как DermaQuest отмечает свой 5�

летний юбилей в России?

Л.А. Юбилей — всегда праздник в кругу

друзей! Для нас в этом качестве выступают

партнеры, с которыми мы идем рука об ру�

ку в нашем не простом мире с одной целью

— дарить красоту и молодость людям! Все

они приняли участие в научной конферен�

ции «Методики комбинированного ис�

пользования стволовых клеток растений и

дермароллеров в профессиональной кор�

рекции возрастных изменений кожи», по�

священной юбилею компании. Докладчи�

ками были представители научного депар�

тамента компании DermaQuest. Меропри�

ятие состоялось в октябре в отеле «Метро�

поль».

Корр. Любовь Анатольевна, благодарим

Вас за беседу и желаем бренду Derma�

Quest дальнейшего процветания на рос�

сийском рынке профессиональной косме�

тологии!
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